

San Justo, 21 de octubre de 2020

A mis nietos:

Les quiero contar que un día del año 2020, nos encontramos con algunas palabras nuevas en nuestras vidas "Pandemia" que significa "extensión de una enfermedad contagiosa a muchos países" y luego "Cuarentena, quedarse en casa".

Nos asustamos mucho. Pero también hubo muchas cosas buenas.

Ustedes, como todos los chicos del planeta, pudieron estar en sus casas con sus papás y hermanos, disfrutando de charlas, juegos y mucho amor en familia.

Al no poder viajar se limpiaron los ríos y los mares. El aire fue más puro.

Los científicos estudiaron mucho para encontrar una vacuna.

Falta muy poco para que todo termine y salgamos todos a jugar.

Los quiero!!  
Abuela Tachi

PD: Aprendan a mirar la vida con alegría.

Libertad Liliana Montes  
Facundo Barletta 3ro. A